

Donde fue afectado un camión, consumiendo su cabina por completo

PDI Realiza diligencias investigativas por ataque incendiario en Nueva Imperial

Detectives de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales y Antisecuestro Temuco, BIPE, junto al Laboratorio de Criminalística Regional Cobertura Sur Temuco, desarrollan diligencias investigativas para el esclarecimiento del delito de atentado incendiario que afectó a un camión que transportaba madera hacia la ciudad de Nacimiento.

Lo anterior, conforme a instrucciones de la Fiscalía de Primeras Diligencias de esa ciudad a la PDI, para adoptar dicho procedimiento.

De acuerdo a información preliminar y recabada por los detectives de la



BIPE Temuco alrededor de las 05:30 de la madrugada, en la Ruta S-40, kilómetro 12, de la comuna de Nueva Imperial, a lo menos tres sujetos desconocidos y encapuchados, premuni-

dos de escopetas, habrían interceptado al conductor de este camión de una empresa forestal familiar dedicada al rubro de transporte de madera, a quien habrían intimidado para posterior-

mente hacerlo descender de la máquina y prender fuego a ésta.

Luego de cometido estos hechos, los sujetos se dan

a la fuga en dirección desconocida. En el lugar no se encontraron lienzos o papeletos adjudicatorios.

